



Die grosse Anteilnahme und freundschaftliche Verbundenheit beim Abschied von

Margrit Kappeler-Jenny

haben uns berührt.

Allen, die unsere Mutter und Grossmutter auf ihrem langen Lebensweg begleitet und ihr Leben mit Gesprächen, Gesten und Zuneigung bereichert haben, danken wir ganz herzlich. Wir danken auch für die Anteilnahme, die Anwesenheit an der Abschiedsfeier und die grosszügigen Spenden für Blumen und an die Hilfswerke.

Ein besonderer Dank geht an Frau Pfarrer Marianne Bartlome für den persönlich gestalteten Abschiedsgottesdienst, an den Organisten Jürg Brunner und den Cellisten Matthias Walpen für die musikalische Begleitung sowie an die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter des Bürgerpittels am Bahnhof für ihre herzliche und wohlwollende Betreuung im letzten halben Jahr.

Gümligen, im April 2016

Die Trauerfamilie